

Fresia recibió moderna camioneta 4x4 para reforzar labor de Carabineros en sectores rurales

Fresia cuenta desde esta semana con una nueva herramienta para fortalecer la seguridad en sus zonas rurales: una moderna camioneta 4x4 especialmente acondicionada para enfrentar el difícil terreno y combatir delitos como el abigeato.

La entrega fue realizada por el Gobernador Regional Alejandro Santana, en el marco de un proyecto financiado por el Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR), con una inversión total de \$120 millones, de los cuales cerca de \$71 millones fueron destinados a la unidad de Fresia.

El alcalde de la comuna, Miguel Cárdenas Barría, expresó su satisfacción con la llegada de este vehículo: "Estamos contentísimos porque hace mucho tiempo estábamos peleando esta camioneta. Como zona campesina necesitábamos este vehículo, y agradecemos al Gobierno Regional que nos haya considerado dentro de las comunas beneficiadas. Esta inversión, cercana a los \$71 millones, incluye toda la implementación que requiere una patrulla policial de este nivel". Señaló.

Además, el alcalde destacó el compromiso del municipio con la seguridad:

"Nosotros como municipio también estamos haciendo nuestro aporte. Aprobamos la adquisición de una pistola de control de velocidad para que Carabineros pueda realizar de mejor manera su labor preventiva. Este es un trabajo conjunto con el concejo municipal en favor de nuestros vecinos", agregó Cárdenas.

Desde Carabineros también valoraron la incorporación del nuevo vehículo. El Suboficial Mayor Claudio Ottensen, jefe de la Tenencia de Fresia, destacó su utilidad para enfrentar el delito en localidades rurales: "Con esta nueva camioneta 4x4 que llegó para cumplir la misión del delito de abigeato que está ocurriendo en la Región y la idea de esto es mancomunar todas las localidades, entre ellas Fresia, Tegualda y Parga para combatir el abigeato. Gracias al aporte del Gobierno Regional y también del alcalde y concejales de la comuna por esta adquisición"

Por su parte, el Sargento Primero Luis Cifuentes, jefe del Retén de Tegualda, también resaltó los beneficios del nuevo equipamiento:

